

Le Courrier du Loiret, 17 octobre 2013

Exposition

Hommage au général Hurault

Dimanche 13 octobre à Attray, a eu lieu l'inauguration de l'exposition dédiée au général Louis Hurault. Le film L'Artilleur et la carte de France a également été présenté au public.

C'est dans la ville natale du général qu'a été inaugurée l'exposition, en présence notamment, de Murielle Dubois, députée de la 5^e circonscription du Loiret, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Patrick Choify, conseiller général, Fabien Gaget, maire d'Attray, Dominique Gaucher, adjoint au maire ainsi que des élus locaux.

C'est Pierre Frenay, ingénieur cartographe et ami de Jean Hurault, le fils du général, qui a coupé le ruban symbolique. L'homme détient aujourd'hui les clés des archives. Des anciens membres de l'Institut Géographique National (IGN) ainsi que des proches de la famille étaient aussi présents.

Bientôt 40 ans que le général nous a quittés

L'exposition qui lui est consacrée rassemble quelques photos marquant les temps forts de sa vie et de son œuvre, notamment en tant que fondateur et premier directeur de l'IGN. Sont aussi présentés, quelques objets caractérisant le général. Des képis militaires aux prestigieuses distinctions reçues, l'on retrouve aussi l'arbre généalogique de la famille.

Projection du film

La projection du film en 3D d'une qualité exceptionnelle, est le résultat d'un travail considérable mené par Geneviève Wiels et Daniel Chailloux, la réalisatrice et le co-réalisateur. Ils ont ainsi dû éprouver des centaines de lettres et étudier les plus de 2.500 plaques stéréoscopiques laissées par le général, chaque plaque ayant nécessité près d'une heure de travail. Une durée qui varie en fonction de l'état de conservation.

Le maire d'Attray, qui a salué le travail fourni, a ajouté que même si pour des raisons techniques liées aux images en relief, le film ne pourrait être diffusé à la télévision, « il doit pouvoir être utilisé, notamment dans le cadre des commémorations du centenaire de la première guerre mondiale. L'Éducation Nationale et les collectivités locales, pourront contacter la réalisatrice pour le diffuser ».

Pierre Frenay, géographe retraité de l'IGN a coupé le ruban, inaugurant ainsi l'exposition dédiée au général Louis Hurault.



A. B.